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2x2voies
à : enquetepublique.vendee1@orange.fr

Bonjour,
Les infrastructures routières du Sud Vendée devaient se développer au même titre que sur les autres territoires
vendéens, la situation économique et touristique de notre secteur a besoin de cette 2x2 voies.
Elle est attendue depuis de nombreuses années par les usagers qui l’empruntent de façon régulière ou ponctuelle. En
période de grands ponts, comme ceux que nous venons de vivre, ou de vacances, des bouchons se forment dès la sortie
de l'autoroute et jusqu'au rond point allant à Luçon rendant difficile, voire impossible la traversée des communes de Saint
Jean de Beugné et de Sainte Gemme la Plaine.

Quid alors de la sécurité dans ces bourgs?
La route actuelle est très accidentogène, on ne peut pas accepter cette insécurité.
Les habitants des deux communes méritent d'avoir un cadre de vie plus sécurisant et moins sonore dans leurs centres
bourgs.
Cette 2x2voies, en déviant la circulation, permettra un accès plus aisé aux commerces et facilitera la circulation douce
des habitants, notamment pour les familles et les enfants pour se rendre à l'école.

Pour toutes ces raisons, je suis très favorable à la construction de cette 2x2 voies.

Cordialement.
Catherine POUPET 
Conseillère départementale 
Conseillère municipale de Sainte Hermine 
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